

# Álvarez Máynez, Gálvez y Fox violan la veda

**JESSICA XANTOMILA, LILIAN HERNÁNDEZ, FABIOLA MARTÍNEZ Y ALONSO URRUTIA**

Los candidatos presidenciales Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, así como el ex presidente Vicente Fox, ayer continuaron publicando mensajes en sus redes sociales a pesar de que, en el caso de los dos últimos, la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó retirar los comentarios que realizaron en este periodo de veda electoral.

Ayer, Gálvez difundió el *Credo mexicano*, del poeta yucateco Ricardo López Méndez, y más tarde una foto de la bandera mexicana con la frase “Estemos unidos mexicanos”.

El panista compartió un videomensaje en el que el senador Alejandro Rojas Díaz Durán se lanza contra Morena y Claudia Sheinbaum Pardo, abanderada presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Más tarde celebró con un “oleeé” que en el video del concierto que antier dieron Emmanuel y Mijares en Monterrey, el primer cantante convocó a salir a votar y se escucharan gritos de “¡Xóchitl, Xóchitl!”

Álvarez Máynez compartió una vez más una imagen suya con una “guía rápida del voto útil”, pegada en una cafetería, en la cual se cuestiona su “papel” en las elecciones. “Vine por mi café de las mañanas y aquí también dejó su guerra sucia e ilegal el *Prian*. Vaya nivel de desesperación. No sólo violaron meses haciendo campaña antes de lo permitido por la ley. Ahora también después”.

El emecista posteó más tarde que el INE le “impide defenderme de la guerra sucia que abiertamente poderes mediáticos y fácticos realizan en mi contra de manera ilegal. El mundo al revés”.

En tanto, el instituto ordenó al ex presidente Fox abstenerse de realizar todo acto que atente contra la veda luego de que de nueva cuenta difundió en sus redes sociales contenidos que de manera preliminar serían propaganda electoral en periodo prohibido.

Al discutir ayer una denuncia presentada por Morena, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE apremió al ex mandatario panista a que baje de su cuenta en X una publicación del 31 de mayo, en la que se llama al voto en favor de Gálvez, que se suma a las que le ordenó eliminar el viernes pasado. En diferentes momentos, Fox se ha pronunciado a favor de candidatos de la coalición Fuerza y Corazón por México.

La consejera Claudia Zavala, presidenta de la comisión, reiteró que no es momento “de posiciones a favor o en contra de fuerzas políticas o de candidaturas ni de información sobre todo de personas con esta relevancia pública”.

